

Groix. Manuel Valls et Jean-Yves Le Drian sur l'île le samedi 1er octobre

Publié le 22 septembre 2016 à 00h00



À Groix, le le chef du gouvernement devrait aborder le dossier de l'éolien flottant.
(Photo EPA)

Le Premier ministre Manuel Valls sera en visite officielle sur l'île de Groix le samedi 1er octobre. Le chef du gouvernement sera accompagné de Jean-Yves Le Drian, le ministre de la Défense. Sur l'île, le chef du gouvernement devrait aborder spécifiquement le dossier de l'éolien flottant. Une ferme de six machines pourrait, en effet, voir le jour au large de l'île du pays de Lorient à l'horizon 2019-2020. Ce qui en ferait la première ferme océanique en France, ouvrant des débouchés à l'export ainsi qu'un gisement d'emplois. Début septembre, l'État avait débloqué 85 M€ pour soutenir ce projet, porté par le consortium Eolfi offshore France et CGN, associés à DCNS et Vinci. Le Premier ministre devrait également signer l'avenant au contrat de plan Etat-Région. Lors de cette visite officielle, Dominique Yvon compte interpellier le Premier ministre, au nom de l'association des îles du Ponant (AIP) sur les difficultés économiques liées à l'insularité. La veille, vendredi 30 septembre, le Premier ministre sera dans le Finistère. Il devrait se rendre à Concarneau pour parler construction navale aux chantiers Piriou, à Saint-Evarzec pour s'entretenir du dossier agricole, probablement chez Monique Ranou, et enfin au Guilvinec pour évoquer la question de la pêche avant de rejoindre Quimper où il passera la soirée et la nuit.